

# *Le gouvernement colombien présente sa réforme du système de santé*

---



La Havane, 15 février, (RHC)- Le gouvernement colombien a présenté à Bogota la réforme de la santé avec laquelle il entend, si elle est approuvée par le Congrès, renforcer les soins primaires, la prévention des maladies et amener les soins de santé dans tous les coins du pays.

La ministre de la Santé, Carolina Corcho, a présenté le projet de loi lors d'une cérémonie qui s'est déroulée sur la Place Nuñez, de la capitale colombienne, où elle a déclaré que le grand but du gouvernement est de "faire valoir par cette réforme le droit fondamental à la santé".

Source : TeleSur

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/313810-le-gouvernement-colombien-presente-sa-reforme-du-systeme-de-sante>



**Radio Habana Cuba**